

Dr. h.c. CHARLOTTE KNOBLOCH

Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde
München und Oberbayern



PRESSEMITTEILUNG

22. September 2013

Deutsche Bundestagswahl 2013

Knobloch gratuliert Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel

München, 22.9.2013. Dr. h.c. Charlotte Knobloch gratuliert am Wahlabend der Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel: "Die Wählerinnen und Wähler haben der Christlichen Union unter Regierungsführung von Angela Merkel ein bemerkenswertes Zeugnis des Vertrauens und der Bestätigung ihrer Politik ausgeschrieben."

Ferner betont Knobloch: "Ich bin froh, dass die Wahlbeteiligung nach dem historischen Tief im Jahre 2009 nun eine Trendwende genommen hat. Das ist ein sehr wichtiges Signal für den stabilen Zustand der freiheitlich-demokratischen politischen Kultur in der Bundesrepublik Deutschland." Zudem sei sie erleichtert, dass rechtsradikale Parteien im Bund keinen nennenswerten Stimmenanteil auf sich vereinigen konnten. Wahlen

Ansprechpartner für Medienvertreter:

Aaron Buck, Pressereferent der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern K.d.ö.R.,
St.-Jakobs-Platz 18, 80331 München, Tel.: +49 (0)89 20 24 00 – 116, Fax: +49 (0)89 20 24 00 – 216,
E-Mail: aaron.buck@ikg-m.de, Internet: www.ikg-muenchen.de